

Compte-rendu du conseil d'école

Ecole d'Orschwiller - Mardi 24 juin 2025 à 18h

Personnes présentes :

Mme Armbruster, directrice
Mme Beldame, enseignante
Mme Decreusefond, enseignante
M Le Maire, M Risch C.
Mme Bieber Y., adjointe

Mme Meyer L, M Delacôte S , MmeThirion E.,
Mme Sadouet-Dallamano J, Mme Finck-Rolly E,
Mme Massare-Beldame P, parents élus

Personnes excusées :

Mme Charvet, IEN
Mme Goepfert C. enseignante.

1. Approbation du dernier compte-rendu du Conseil d'Ecole : approuvé

2. Bilan des coopératives scolaires

Solde au 24/06/2025 : 9627,30 €

Dépenses effectuées depuis le conseil d'école du 11/03/2025 :

- Achats fournitures pour les activités éducatives (petit matériel, fournitures pour les bricolages, ateliers pâtisserie...)
- Règlement d'une partie des sorties cinéma (pour les 3 classes), spectacles (maternelle), visite de l'exposition du musée Wurth (CM1) (reste à régler le coût de l'exposition « Petit prince par virement bancaire, le bus a été pris en charge par la municipalité d'Orschwiller)
- Règlement d'une partie des journées « découverte du patrimoine local » pour les 2 classes de CM
- Bus pour les différentes sorties
- Règlement activité « canoë » de la classe de CM2

Merci à Mme Decreusefond pour la tenue de la coopérative scolaire.

Comme convenu au conseil d'école du 2^{ième} trimestre, pour l'année scolaire 2025/2026, nous demanderons une participation aux sorties en cours d'année. Nous souhaitons le faire en deux fois soit à chaque semestre (février et juin)

3. Points travaux/mairie :

Un grand merci à M. le Maire et à son conseil pour le soutien dans nos projets de classe de cette année. .

Nos remerciements à l'équipe technique qui est toujours présente pour nos petits soucis quotidiens. Merci pour leur rapidité et leur efficacité d'intervention.

La directrice transmettra à la commune, une liste de doléances pour l'été.

4. Projets/ Sorties / Manifestations et demande de subventions :

- Sorties réalisées et à venir

- 2 mai : La classe de CM1 accompagnée de la classe de CE2/CM1 de Kintzheim, a fait une sortie au musée Würth ainsi qu'au parc exposition de Strasbourg pour regarder l'exposition du « Petit prince »
- 23 mai : Accueil de M Le Député du Haut-Rhin, M Ott, dans la classe des CM2 avec le soutien du syndicat des viticulteurs. (Déplacement dans le vignoble, observation des arbres plantés et visite du domaine Humann afin d'observer la biodiversité)
- 23 juin : Matinée sécurité routière pour les CM2.
- 24 juin : Défi-lecture chez les correspondants. Rencontre autour des livres.
- 26 juin : Accueil des trois nouveaux petits pour une matinée d'adaptation.
- 26 juin : Rencontre, l'après-midi, avec le pianiste Marc KENNEL pour les classes de CM1 et CM2.
- 27 juin : Dernière projection du projet « Ecole et cinéma » pour les cycles 3

- Projets :

➤ **Pour les maternelles**

- Classe de découverte du 10 au 13 juin au centre PEP « La Renardière » à Aubure.
- Expérience enrichissante pour les élèves et leurs enseignantes. Nous remercions l'AVS mais aussi accompagnateurs, parents, communes et Aperko pour leur soutien sans faille.

➤ **Pour les CM**

- Projets patrimoine avec Mme Hauck. Sortie à Colmar, Sélestat et Strasbourg. Projet intéressant mais intervenante pas vraiment adaptée à des classes d'enfants.
- Semaine canoé du 16.06 au 20.06.2024. Une très belle expérience qui a été valorisée par une météo radieuse. Merci aux nombreux parents accompagnateurs.

5. Point sécurité

Les exercices obligatoires ont été faits avant le troisième trimestre. Nous souhaiterions réaliser encore un exercice incendie avant la fin de l'année avec des conditions qui sortent de l'ordinaire.

6. Rentrée 2025/2026.

Pour la rentrée 2025/2026, il y aura trois classes sur le site d'Orschwiller et trois à Kintzheim. Comme annoncé au conseil d'école du 2^{ème} trimestre les cycles 1 et 2 seront sur Kintzheim et les cycles 3 seront à Orschwiller. Mme GOEPFERT Chloé reste rattachée à Orschwiller mais nous ne savons pas qui sera la personne qui déchargera la directrice.

SITE	Nom de l'enseignant	Niveau de classe	Nombre d'élèves
Kintzheim	Mme Wisshaupt-Claudiel	CP	26
Kintzheim	M Ohlmann	CE1/CE2	14 + 6 = 20
Kintzheim	Mme Hochet et Mme Schmitt	CE2	23
Orschwiller	Mme Decreusefond	CM1/CM2	12 + 8 = 20
Orschwiller	Mme Beldame	CM2	23

La répartition des élèves sera affichée à l'issue du conseil d'école.

A Orschwiller, nous accueillerons 59 élèves pour l'année scolaire 2025/2026 à Orschwiller dont 16 maternelles.

Les classes du RPI regrouperont 112 élèves.

7. Divers

- Elections des parents d'élèves 2025/2025 :

Elles auront lieu en octobre. Proposition de vote pour des élections par correspondance. Seuls les titulaires peuvent voter (Mm Meyer, M Delacote et Mme Thirion).

Elections par correspondance acceptée à l'unanimité.

- Evaluation d'école :

L'année prochaine, nous aurons une évaluation d'école avec les écoles élémentaire et maternelle de Kintzheim. Une équipe formée d'un(e) inspecteur(trice), d'un Conseiller Pédagogique ainsi que d'un professeur des écoles, Maître Formateur, va nous aider à analyser les besoins de nos écoles et de nos élèves afin d'élaborer un projet d'école adapté au profil de nos trois établissements pour la rentrée 2026/2027. Nous aurons plus de précisions sur le déroulement de cette évaluation d'école à la rentrée mais la directrice peut déjà vous informer que les parents d'élèves élus, la commune ainsi que le périscolaire seront associés à cette évaluation.

Points évoqués par la commune :

M le Maire félicite l'équipe enseignante pour tous les projets proposés et réalisés au cours de l'année pour les élèves scolarisés à Orschwiller. Il remercie également les parents d'élèves qui soutiennent avec ferveur les professeurs des écoles.

M Le Maire nous présente le chantier de l'école qui débutera le mercredi 9 juillet pour se terminer pour la rentrée. Pendant les grandes vacances, il y aura réfection des urinoirs, installation d'une pompe à chaleur, changement des luminaires pour des LED, isolation dans les classes, sous les fenêtres ainsi que la réfection des peintures. Au début de l'année scolaire, le grenier et la cave seront isolées et la cave sera vidée de la cuve de fioul de l'ancienne chaudière.

Après le 12 juillet, le préau va être également refait car les tuiles béton sont poreuses et nuisent aux lambris qui pourrissent et tombent.

Avant le 9 juillet, les enseignantes devront enlever l'affichage complet de l'école, libérer l'accès aux radiateurs et mettre les meubles (tables, chaises, bureau) au milieu des pièces.

L'adjoint nous dira pour la dernière semaine, si les placards doivent être vidés au rez-de-chaussée.

M le maire confirme que le TBI dans la classe de Mme Decreusefond est toujours d'actualité.

Points évoqués par les parents d'élèves :

Les parents d'élèves élus, au nom de l'ensemble des familles, remercient l'équipe enseignante pour l'investissement auprès des élèves.

La directrice clôture le conseil d'école à 19h30 en remerciant chaleureusement, à son tour, la commune et l'ensemble des parents d'élèves élus pour leur accompagnement et leur présence ce soir. Une mention spéciale à l'ensemble des familles d'Orschwiller et Kintzheim pour leur soutien actif et leur mobilisation toute l'année, dans tous nos projets.

La directrice termine en souhaitant au nom de l'équipe éducative de bonnes vacances à tous en espérant se retrouver en septembre.

Le parent d'élève élu :
Mme Meyer Léa

La directrice
ARMBRUSTER Florence